

Eric Kirchhoff

Nach seinem Studium an der Musikhochschule in Paris erhielt Eric Kirchhoff den ersten Preis für Flöte und Kammermusik und wurde mit 19 Jahren Solo-Flötist des Straßburger Philharmonischen Orchesters. Zwischen 1986 und 1988 nahm er - parallel zu seiner Tätigkeit in dem Orchester - an mehreren internationalen Wettbewerben teil, bei denen er u.a. in Genf, München, Paris, Den Haag erste und zweite Preise errang.

Seit 1989 ist er Solo-Flötist an der Deutschen Oper Berlin und Lehrbeauftragter an der Hochschule der Künste Berlin.

Er reist als Kammermusiker in nahezu alle europäischen Länder und nahm als Solist an zahlreichen Rundfunkaufnahmen teil, so in Paris, Rom, Brüssel, Hamburg, München, Berlin, Köln, Baden-Baden.

